

Cotiza dólar menudeo a 12.89 a la venta (El Reforma 22/02/10)

Cotiza dólar menudeo a 12.89 a la venta (El Reforma 22/02/10) En el aeropuerto de la Ciudad de México la divisa estadounidense se compra en 12.65 unidades y se vende en 12.78 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (22 febrero 2010).- Con el inicio de operaciones del mercado de cambios, el dólar al menudeo se compraba en 12.44 pesos y se vendía en ventanillas de Banamex en 12.89 unidades. De esta forma, el dólar estadounidense comienza con una ligera baja de 0.08 por ciento en su cotización con respecto a la sesión anterior. La divisa estadounidense se compra en 12.65 unidades y se vende en 12.78 pesos en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM). Sólo en la terminal aérea, en su precio de venta, lo anterior representa una reducción de 17 centavos con respecto al día domingo pasado, lo que equivale a 1.31 por ciento menos. Gabriela Siller, analista de BASE Casa de Bolsa, dijo que la moneda nacional ha empezado la jornada con una ganancia ante el dólar de Estados Unidos, al seguir la tendencia de los futuros de las bolsas de valores en Estados Unidos y el precio de los commodities. Además, el índice de la Actividad Nacional de la Fed de Chicago resultó positivo en el mes de enero, tras incrementos en los cuatro subíndices que lo componen, liderado por empleo y producción. Se especula que el próximo 24 de febrero cuando Ben Bernanke se presente ante el Congreso de Estados Unidos de alguna señal de que el incremento en la tasa de descuento de la Reserva Federal no se traducirá en un aumento en la tasa de interés, debido a la debilidad del mercado laboral, señaló. Por otro lado, el riesgo país de México, medido por el EMBI+ de JP Morgan, se ubicó el 19 de febrero en 166 puntos base, una reducción de 9 puntos base respecto al nivel observado el 12 de febrero pasado. Comparando el riesgo país de México con el de otras economías en Latinoamérica, el EMBI+ de Brasil cayó 13 puntos base a 209 puntos y el EMBI+ de Argentina cayó 12 puntos base a 782 puntos en el mismo periodo mencionado.